生徒指導通信 Vol.9



2024年1月10日(水) 文責:生徒指導主事 清水哲也

☆新年を迎えて☆

あけましておめでとうございます。「1年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、これは「1年間の計画はその年の初めに決めておくのがよい」(広辞苑)という意味です。皆さんは、もう計画を立てましたか?新しい1年が始まりましたが、年度で考えれば今年度もあとわずか。特に、3年生にとって残された授業は少なくってきました。そして、最後の定期試験も間近に控えています。また、1、2年生にとっても、進級に向けて少しでも成績を上げ、資格取得や部活動で飛躍するためにも重要な時期になっています。何事も目標を掲げ、それに向けて目的を持って行動することが大切です。今年度の集大成として、最後まで駆け抜けましょう。3月までよろしくお願いします。

☆時間を守る☆

時間を守ることできていますか? 学校生活では、時間を守らなければならないことがたくさんあります。これは社会人になっても同じで、時間をしっかりコントロールできる人は社会的信用を得ます。 さて、皆さんの時間概念はどうですか?まずは、朝のリズムを整えて、余裕をもって登校し、1日の流れを確認できたら素晴らしいと思います。また、以下のことに気をつけて学校生活を送りましょう。

- ○8時40分までに登校して、朝読書の準備をする。
- ○授業開始前には講義室の座席につき、授業の準備をする。
- ○集会などがある場合は、5分前行動を心がける。



☆地域の力☆

地域の力は大きいです。以前から、地域の方からありがたい情報をいただく機会がたくさんあります。公園での様子、登下校の様子等、気になることから、良いことまでさまざまです。これは、校区内の住民の皆様が地域の生徒をしっかり育てようと、温かい目で見られている証だと思います。

生徒の皆さんは、地域の期待に応えられるように青翠生らしく、小・中学生の見本となり、立派な態度で生活を送れたらいいですね。